
Observation n°219 du 13/04/2023

Bonjour,

 je suis favorable au projet éolien de Doussay, car dans le contexte actuel ou l’énergie électrique 
devient compliqué a produire , cette forme de production doit être développé .

 Cordialement.

Pascal MORISSEAU


